



# Michael-Ende-Schule

## Offene Ganztagsgrundschule

### INFOBRIEF NOVEMBER 2024

#### St. Martin

Am Donnerstag, den 07.11., findet unser diesjähriges Martinsfest statt (An diesem Tag finden keine AGs statt!). Bisher haben sich nur wenige Eltern für die Elternkapelle gemeldet. Wir würden uns sehr freuen, wenn wir noch etwas mehr musikalische Unterstützung haben. Bei Interesse melden Sie sich bitte unter [michael-ende-grundschule@stadt-koeln.de](mailto:michael-ende-grundschule@stadt-koeln.de).

Kinder aus den Klassen 2-4, die bisher noch keinen Laternenstab haben, melden sich bitte ebenfalls über die obige Mailadresse.

Wenn Sie am Donnerstag Punsch und/oder Glühwein trinken wollen, wäre es super, wenn Sie für sich und Ihr Kind eigene Becher mitbringen.

#### Änderung Klassengrößen

Bisher galten für Schulen im Gemeinsamen Lernen geringere Klassengrößen von bis zu 25 Kindern. Das Oberverwaltungsgericht des Landes Nordrhein-Westfalen hat nun in einem Eilverfahren entschieden, dass ab dem Schuljahr 2025/26 Eltern für ihre Kinder ein Platz an ihrer wohnortnahen Schule verlangen können, was zur Anhebung der Klassenbildungswerte führt. Für die Michael-Ende-Schule bedeutet dies, dass wir ab dem kommenden Schuljahr 28 Kinder pro Klasse aufnehmen müssen. Diese Entscheidung ist unanfechtbar.

#### Termine

Am **Donnerstag, den 07.11.**, findet unser **Martinsfest** statt. Die Zeiten und genauerer Informationen entnehmen Sie bitte dem Elternbrief, den Sie vor den Ferien erhalten haben.

In der Woche vom **11.11.-15.11.** finden die **Eltern-Kind-Gespräche** der 3. und 4. Klassen statt. Die Klassen 1 und 2 haben in der Woche vom **18.11.-22.11.** die Gespräche.

Auch stehen die Termine für unser diesjähriges **AG-Fest** und **Musikfestival** nun fest: Am **05.06.** ist das Festival auf dem Schulhof und am **25.06.** präsentieren die Kinder wieder ihre Ergebnisse aus den AGs.

#### Schülerwettbewerbe

HEUREKA: Am 14.11. wird der Sachunterrichtswettbewerb stattfinden, für den die Kinder sich bereits im September angemeldet haben.

Vorlesewettbewerb: Auch in diesem Jahr bieten wir allen Kindern der Klasse 2-4 die Teilnahme am schulinternen Vorlesewettbewerb an. Nachdem jeweils drei Klassensieger\*innen ermittelt werden, findet am Donnerstag, den 28.11., das Finale der Jahrgangsgewinner\*innen statt. Zu gewinnen gibt es Büchergutscheine für unsere Buchausstellung.

#### Schülersprecher\*innen

In der Kinderkonferenz haben die Klassensprecher\*innen die Schülersprecher\*innen gewählt. Wir gratulieren Amal aus der Elchklasse und Paulo aus der Elefantenklasse zu diesem Amt!

#### Buchausstellung

Die diesjährige Buchausstellung in Kooperation mit der *Feusner Buchhandlung* findet vom 18. – 22.11. im Computerraum statt. Alle Klassen werden in dieser Woche dort stöbern und die Kinder füllen ggf. eine Wunschbestellung aus, die sie mit nach Hause nehmen. Falls Sie das Buch Ihrem Kind schenken/kaufen möchten, so geben Sie den Bestellzettel und den Geldbetrag Ihrem Kind bis Freitag, den 29.11., wieder mit in die Schule.

#### Maleraktion

Wir möchten uns recht herzlich bei allen Eltern bedanken, die in den Ferien ihre Zeit und Kraft zur Verfügung gestellt haben, den dritten Essens- und Förderraum neu zu malern. Die Kinder haben in den Ferien bereits Deko gebastelt, sodass wir ab sofort in einer wunderschönen „Wiese“ lernen, spielen und essen können.

#### Personal OGS

Zum Oktober hat uns Frau Chiara Veehmayer (Wölfe) verlassen. Sie beginnt nun ihr Referendariat, wir bedanken uns und wünschen Ihr alles Gute für die Zukunft. Erfreulich, im November startet in der OGS eine neue Mitarbeiterin. Frau Anna Schulte unterstützt uns als studentische Mitarbeiterin ab sofort an zwei Tagen in der Woche. Wir sind leider weiterhin nicht voll besetzt. Vor allem die Stelle der Gruppenleitung bei den Dachsen ist noch vakant. Wenn Sie Pädagog\*innen kennen, die möglicherweise geeignet wären, freuen wir uns über entsprechende Bewerbungen. Unser Träger Mikis e.V. sucht zudem auch für unsere anderen Schulstandorte noch dringend Personal – auch hier freuen wir uns über entsprechende Hinweise.

#### Ranzenregal auf dem Schulhof

Da wir von der Feuerwehr die Auflage bekommen haben, dass im Treppenhaus keine Schulranzen lagern dürfen, haben die Kinder in den Ferien mit Unterstützung von Herr Raschewski ein Regal auf dem Hof gebaut. Hierhin sollen die Kinder nach 15 Uhr ihre Schulranzen stellen. Das Regal befindet sich an der Wand der Jungen-Toilette.

### **„Vergessene Kleidung“**

Aktuell hat sich wieder eine große Menge „vergessener“ Kleidungsstücke gesammelt. Zur generellen Info: Wir sammeln vergessene Jacken etc. an der Garderobe gegenüber vom Dschungelraum. Einmal im Halbjahr legen wir die vergessenen Fundstücke aus. Jeweils nach den Ferien lagern wir unabgeholte Kleidung im Keller ein um sie später in die Altkleiderspende zu geben. Vergessene Mäppchen, Trinkflaschen, etc. finden die Kinder im Schaufenster der Hausmeisterin. Es ist hilfreich, wenn Sie die Kleidung, Brotdosen etc. Ihrer Kinder beschriften! Am **14. und 15.11.** werden wir alle **Fundstücke auf dem Schulhof** auslegen – bitte schauen Sie gerne nach vermissten Sachen.

### **AG-Start**

In dieser Woche starten die AGs der Kinder. Diese laufen über das gesamte Schuljahr und werden zum Abschluss beim **AG-Fest** im CBE (**26.6.25**) gefeiert. Wir freuen uns über ein buntes Programm und hoffen, dass alle Kinder viel Spass haben.